



Reunida la Comisión Académica del Máster en Negocios Internacionales a las 11:00h., del 9 de enero de 2020, se acuerda lo siguiente:

Tras haberse presentado dos alumnas como candidatas para formar parte de la Comisión de Calidad, y después de haber entrevistado a las dos, se decide que ,habiendo sido elegida una de ellas como delegada de clase, recibiendo el mayor número de votos de sus compañeros, sea ella misma la que forme parte de la Comisión de Calidad del Máster, respetando así el criterio de los estudiantes del título.

Por tanto, formará parte de la Comisión de Calidad del Máster en Gestión de Negocios Internacionales la alumna Rocío Muñoz Sánchez.

Se cierra la sesión a las 12:00h.

En Sevilla, 9 de enero de 2020.

Firmado: